

## Walikota Bukittinggi Lepas secara resmi Calon Jemaah Haji Bukittinggi Tahun 2023

Linda Sari - [BUKITTINGGI.GO.WEB.ID](https://www.bukittinggi.go.web.id)

Jun 13, 2023 - 12:53



*Walikota Bukittinggi Lepas secara resmi Calon Jemaah Haji Bukittinggi Tahun 2023*

Bukittinggi- Pemerintah kota Bukittinggi melepas secara resmi Calon jemaah haji kota Bukittinggi musim haji 2023M /1444H di Aula Rumah Dinas Walikota Bukittinggi pada Selasa(13/06).

Hadir pada acara tersebut, Walikota Bukittinggi Erman Safar, Ketua DPRD Beny Yusrial, Kakankemenag Eri Iswandi, Forkompinda, ratusan calon jemaah haji. Serta keluarga yang ikut mengantar.



Kepala Kantor Kementerian Agama Kakankemenag Kota Bukittinggi Eri Iswandi memaparkan, jumlah calon jamaah haji kloter 15 sebanyak 295 orang yang terdiri dari 125 orang jamaah laki-laki dan 117 jamaah perempuan.

"Untuk kategori jamaah yang termuda Ibu Kayla dalam usia 20 tahun dan untuk jamaah yang paling senior Ibu Nurmali dalam usia 85 tahun," ujar Eri.

Dikatakannya, Calon jamaah haji kota Bukittinggi kloter 15 direncanakan berangkat menuju embarkasi kota Padang pada tanggal 19 Juni tahun 2023 dan di hari berikutnya pada tanggal 20 Juni tahun 2023 sekitar jam 01.45 WIB menuju Jeddah seterusnya kloter 17 direncanakan berangkat menuju embarkasi Padang untuk susulan sebanyak tiga orang pada tanggal 21 Juni tahun 2023 menuju kota Jeddah bersama dengan kloter terakhir se-Indonesia.

"Maksud dan tujuan kegiatan melepas secara resmi dan penyambutan jamaah kota Bukittinggi tahun 2023 di latar belakang oleh beberapa hal antara lain ah untuk meningkatkan pelayanan yang lebih maksimal terhadap jamaah kota Bukittinggi tahun 2023 dan untuk peningkatan pelayanan informasi informasi aktual berkenaan masalah keagamaan serta menambah keimanan dan ketakwaan serta kelancaran dalam pelaksanaan proses ibadah selama melaksanakan ibadah dari awal sampai akhir," pungkasnya. (LindaFang).

Walikota Bukittinggi Erman Safar memaparkan kultur di negara lain itu berbeda dari Indonesia. Pelayanan yang baik menurut mereka, belum tentu baik pula untuk para jamaah lainnya.

"Jangan sampai kita berkecil hati, apalagi terkait layanan. Sebab, fokus kita ke tanah suci itu untuk ibadah," kata Erman Safar saat melepas calon jamaah haji di

Bukittinggi.

Terdapat banyak cobaan saat melaksanakan ibadah haji, salah satunya menurut Erman, berkaitan dengan perilaku dan perasaan saat berada di tanah suci.

"Ada banyak cerita saat haji itu, ada mereka yang dapat kesan baik dan bahkan sebaliknya saat melaksanakan ibadah haji ini," terang Erman.

Sebab itu, Erman mengingatkan kepada calon jamaah haji dari Kota Bukittinggi, untuk selalu berdoa dan meneguhkan hatinya. Tidak menyombongkan diri dan selalu rendah hati.

"Banyak juga nanti di tanah suci itu, kita bakal mendengar info jamaah terlantar dan sebagainya. Jangan pula kaget, kita harus fokus ibadah," pungkas Wako.